

- Esencia:** **Esencia:** Dulces hijos, tenéis que separaros del cuerpo e ir al Padre. No os llevaréis vuestro cuerpo con vosotros. Por tanto, olvidad los cuerpos y ved las almas.
- Pregunta:** Hijos, ¿por qué ponéis tanto empeño para incrementar la duración de vuestra vida con el poder del yoga?
- Respuesta:** Porque el deseo de vuestro corazón es aprenderlo todo del Padre en este nacimiento. Queréis escucharlo todo del Padre y, por eso, estáis poniendo empeño para incrementar la duración de vuestra vida con el poder del yoga. Solo ahora recibís el amor del Padre. No podéis recibir tal amor durante el ciclo entero. De los que dejaron su cuerpo y partieron diríais que es lo que estaba en el *drama*, que su *papel* solo duraba eso.

Om shanti. Los hijos habéis estado yendo a otras reuniones espirituales nacimiento tras nacimiento y también habéis venido aquí. De hecho, a esto también se le llama una reunión espiritual (satsang). La compañía de la Verdad os lleva al otro lado. Hijos, entra en vuestro corazón que anteriormente, en el camino de la devoción, íbamos a reuniones espirituales y que ahora estamos sentados aquí y sentimos que hay una diferencia como del día a la noche. Aquí, en primer lugar, recibís el amor del Padre, y el Padre recibe el amor de vosotros, los hijos. Ahora, en este nacimiento, estáis *cambiando*. Hijos, ahora habéis entendido que sois almas, no cuerpos. El cuerpo no diría: “esta es mi alma”. El alma puede decir: “este es mi cuerpo”. Vosotros, hijos, entendéis que, nacimiento tras nacimiento, habéis estado adoptando grandes almas, sabios y hombres santos. Hoy en día, se han puesto de *moda* diferentes Babas como “Sai Baba”, “Meher Baba”. Todos ellos también son físicos. No puede haber ninguna felicidad mediante el amor físico. El amor que tenéis vosotros, los hijos, es espiritual. Hay una diferencia como del día a la noche. Aquí recibís entendimiento mientras que allí sois completamente insensatos. Ahora entendéis que Baba viene a enseñaros. Él es el Padre de todos. Todos vosotros, *hombres* y *mujeres*, os consideraréis almas. Baba os llama: ¡Oh hijos! Los hijos también *responden*. Este es el encuentro del Padre con los hijos. Hijos, sabéis que este encuentro del Padre y los hijos, de las almas y el Alma Suprema, solo tiene lugar una vez. Los hijos continúan diciendo: “Baba, Baba”. La palabra “Baba” es muy dulce. Diciendo “Baba”, recordáis vuestra herencia. Ya no sois pequeños. Los niños entienden muy rápidamente quién es su padre. También entienden qué herencia recibirán de su padre. Los niños pequeños no lo pueden entender. Aquí, vosotros sabéis que habéis venido a Baba. El Padre dice: “¡Oh hijos!” y todos los hijos están incluidos en eso. Todas las almas vienen aquí desde el hogar para representar su *papel*. Tenéis en vuestro intelecto quién viene y en qué momento para representar su *papel*. Todos vienen desde sus diferentes *secciones*. Después, al final, todos regresarán a sus propias *secciones*. Todo esto está fijado en el *drama*. El Padre no envía a nadie abajo; esto se crea en el *drama* de *forma automática*. Cada uno continúa bajando a su propia religión. Si aún no se hubiera establecido la religión budista, no bajaría nadie de esa religión. Al principio, solo bajan los de las dinastías del sol y de la luna. Los que estudian muy bien con el Padre son los que vienen a las dinastías del sol y de la luna, según su nivel, y adoptan un cuerpo. Allí no hay vicios. Un alma viene y entra en una matriz mediante el poder del yoga. De esto, cada uno entenderá que el alma se irá y entrará en un cuerpo. Los ancianos comprenden: nosotras, las almas, tomaremos otro cuerpo mediante el poder del yoga. Yo, esta alma, ahora renaceré. Un padre también entiende: un niño ha venido a mí. El alma del niño viene y tienen una visión de ello. El alma entiende que se irá y entrará en otro cuerpo. Surgen estos

pensamientos. Sin duda, allí habrá leyes en relación a la edad en la que tienen un hijo. Allí todo funciona *con regularidad*. Lo sabréis todo a medida que avancéis; lo sabréis todo. Allí no es como aquí, donde jóvenes entre 15 y 20 años dan a luz a sus hijos. No, allí la duración de la vida es de 150 años, por lo que tienen hijos cuando están justo en la mitad de su vida. Tienen hijos en ese momento porque la duración de la vida es larga. Solo tienen un hijo, y después tienen una hija; esa es la ley. Primero viene el alma del hijo y después viene el alma de la hija. La razón dice que el hijo tiene que venir primero. Primero el *hombre* y después la *mujer*, que vendría de ocho a diez años más tarde. Hijos, a medida que progreséis más, tendréis visiones de todo. El Padre se sienta aquí y os explica todos los sistemas y costumbres del mundo nuevo. Solo el Padre establece el mundo nuevo. Definitivamente, Él os seguirá hablando de las costumbres y los sistemas. A medida que progreséis más, Él os contará muchas cosas y después seguiréis teniendo visiones. Cómo nacen los niños allí no es algo nuevo. Estáis yendo al lugar donde tenéis que ir cada ciclo. El paraíso ya está cerca. Ahora estáis muy cerca. Cuanto más fuertes os hagáis en este conocimiento y el yoga, más cercano lo veréis todo. Habéis representado esos *papeles* muchas veces. Ahora estáis recibiendo un entendimiento que os llevaréis de regreso con vosotros. Lo sabréis todo acerca de los sistemas y las costumbres que habrá. Al principio tuvisteis visiones de todo. En ese tiempo, aún estabais estudiando *Alfa* y *beta*. Al final, con seguridad, también tendréis visiones. El Padre se sienta aquí y os cuenta todo eso. Es aquí donde tenéis el deseo de verlo todo. Sentís que no debéis dejar vuestro cuerpo, y que queréis ir después de verlo todo. Por ello, para incrementar la duración de vuestra vida, necesitáis tener el poder del yoga para poder escuchar y verlo todo a través del Padre. No debéis preocuparos por los que ya se han ido; eso estaba en su *papel* en el *drama*. No estaba en su fortuna reclamar mucho *amor* del Padre, porque cuanto más *serviciales* os hacéis, más amados sois por el Padre. Cuanto más *servicio* hacéis y más recordáis al Padre, más firme se hará ese recuerdo. Disfrutaréis mucho. Ahora os habéis convertido en los hijos de Dios. El Padre dice: vosotras, almas, estabais Conmigo. En el camino de la devoción, la gente hace muchas cosas para lograr la liberación. No conocen la liberación en la vida. Este conocimiento es muy *encantador*. Tenéis mucho *amor*. El Padre es el Padre, el *Profesor* y también el Satguru. Él es el Baba *Supremo* verdadero que nos envía a la tierra de la felicidad durante 21 nacimientos. Las almas son las que se vuelven infelices. Son las almas las que experimentan felicidad y pesar. Se dice: alma pecadora y alma caritativa. El Padre ha venido ahora para liberarnos de todos los tipos de pesar. Hijos, ahora tenéis que ir a lo ilimitado donde todos seréis felices. El mundo entero será feliz. Ahora habéis entendido el *papel* de todos en el *drama*. Estáis tan felices de que Baba haya venido para llevaros al paraíso. Él nos llevará a todas las almas al paraíso. El Padre os da paciencia: los más dulces hijos, Yo he venido para liberaros de todos los tipos de pesar. Deberíais tener mucho amor por tal Padre. Todas vuestras relaciones os han causado pesar. Aquí los hijos siempre causan pesar. Os hicisteis infelices y habéis continuado escuchando cosas de infelicidad. El Padre ahora os lo está explicando todo. Él ya os lo explicó antes muchas veces y os convirtió en los gobernantes del globo. Por eso, deberíais tener mucho amor por el Padre que os convierte en los amos de tal paraíso. Vosotros solo recordáis al único Padre. No tenéis relación con nadie excepto con el único Padre. Se les explica todo a las almas. Nosotros somos los hijos del Padre *Supremo*. Así como ahora hemos encontrado el camino, así tenemos que mostrar a otros este camino de felicidad. Recibís felicidad, no solo durante medio ciclo, sino durante tres cuartas partes de cada ciclo. Algunos se entregan a vosotros porque les dais el mensaje del Padre y elimináis su pesar. Entendéis que incluso este (Brahma) recibe el conocimiento del Padre *Supremo*. Luego, él nos da el mensaje. Nosotros después damos el mensaje a los demás. Él da la presentación del Padre y continúa despertando a todos los hijos de su sueño de la ignorancia. A la devoción se le llama ignorancia. El conocimiento y la devoción son diferentes. El Padre, el Océano del Conocimiento, ahora os está

enseñando este conocimiento a vosotros, los hijos. Entra en vuestro corazón que Baba viene y os despierta cada 5000 años. Solo queda un poco de aceite en nuestras lámparas. Por tanto, ahora, el Padre vierte el aceite del conocimiento y enciende las lámparas. Cuando recordáis al Padre, se enciende la lámpara del alma. El óxido que hay en las almas se eliminará teniendo recuerdo del Padre. Es en esto que continúa la guerra con Maya. Maya repetidamente hace que olvidéis, de manera que, en vez de eliminarse el óxido, se acumula más óxido en el alma. De hecho, incluso se acumula más óxido del que se había eliminado. El Padre dice: hijos, recordadme y se eliminará el óxido que hay en vosotros. Esto requiere poner empeño. Que no haya atracción por los cuerpos. ¡Haceos conscientes del alma! Nosotros somos almas y no iremos al Padre con nuestro cuerpo. Tenemos que ir a Él habiéndonos separado del cuerpo. Viendo las almas, se eliminará el óxido y viendo los cuerpos, se acumulará óxido. Unas veces se elimina y otras se acumula; esto continúa todo el tiempo. A veces subís y otras veces bajáis. Este es un camino muy delicado. Pasaréis por todo eso y, al final, alcanzaréis vuestro estado karmateet. Lo principal es que los ojos son los que os engañan en todo. Por tanto, no miréis los cuerpos. Nuestro intelecto está conectado con la tierra de la paz y la tierra de la felicidad, y también tenemos que embeber virtudes divinas. También tenemos que comer comida pura. La comida de las deidades es pura. La palabra “Vaishnavs” ha surgido de la palabra “Vishnu”. Las deidades nunca comen comida sucia e impura. Está el templo a Vishnu, a quien también llaman Nar-Narayan (humano común y Narayan). Lakshmi y Narayan son seres corporales. No deberían tener cuatro brazos. Sin embargo, en el camino de la devoción, se les han dado cuatro brazos. A eso se le llama ignorancia ilimitada. No entienden que no puede haber un ser humano con cuatro brazos. En la edad de oro, hay seres humanos con dos brazos. Incluso Brahma tiene dos brazos. Han puesto a la hija Saraswati con Brahma y la han mostrado con cuatro brazos. Saraswati no es la esposa de Brahma. Ella es la hija de Prajapita Brahma. Cuanto mayor sea el número de hijos *adoptivos*, más aumentará el número de sus brazos. Muestran a Brahma con 108 brazos; no dirían esto de Vishnu ni de Shankar. Brahma tiene muchos brazos. En el camino de la devoción, no tienen entendimiento. El Padre viene y os explica a los hijos. Decís: Baba ha venido y nos ha hecho sensatos. La gente dice que son devotos de Shiva. Achcha, ¿qué consideraréis que es Shiva? Ahora entendéis que Shiv Baba es el Padre de todas las almas. Por eso se Le adora. El Padre dice: lo principal es recordarme constantemente solo a Mí. Clamabais: ¡oh Purificador, ven y purifícanos! Todos continúan clamando: oh Purificador, Rama que pertenece a Sita. Vosotros también solíais cantar esto. Baba no sabía que el Padre vendría y entraría en él. Esto fue tan *sorprendente* que él jamás había pensado en ello con anterioridad. Al principio, estaba asombrado y sorprendido de lo que le estaba sucediendo: “Cuando miraba a alguien, esa persona se sentía atraída. ¿Qué está sucediendo?”. Shiv Baba estaba tirando de él. El que se sentaba delante de él se iba en trance. Estaba asombrado. “¿Qué es todo esto?”. Se necesita soledad para entender todas estas cosas. Fue entonces cuando él empezó a tener desinterés. “¿A dónde debería ir? Bien, voy a ir a Benarés.” Eso fue el tirón de Aquel que le hacía hacerlo todo. Dejó un negocio tan grande y se fue. Esa pobre gente desamparada no sabía por qué se fue a Benarés. Se fue y allí se sentó en el jardín. Cogía un *lápiz* con la mano y dibujaba círculos en las paredes. “Yo no podía entender nada de lo que Baba me estaba haciendo hacer. Cuando me iba a dormir por la noche, sentía que me había ido volando a algún lugar. Después bajaba otra vez. No sabía en absoluto lo que estaba sucediendo”. Al principio había muchas visiones. Las hijas se iban en trance mientras estaban sentadas allí. Entonces visteis mucho. Decíais: no habéis visto lo que hemos visto nosotras. Al final, Baba también os dará muchas visiones porque continuaréis acercándoos. Achcha.

A los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y

buenos días, de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual dice namaste a los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

1. Eliminated el pesar de todos dándoles el mensaje del Padre. Mostrad a todos el camino a la felicidad. Salid de lo limitado y entrad en lo ilimitado.
2. Para tener visiones de todo al final, y recibir el mantenimiento amoroso del Padre, haceos fuertes en el conocimiento y el yoga. No os preocupéis por los demás, sino que incrementad la duración de vuestra vida con el poder del yoga.

Bendición: Que os convirtáis en los que ponen empeño de una forma fácil al renunciar al descuido y al ego, y prestando *atención* a haceros dignos de recibir la ayuda del Padre.

Algunos hijos, en lugar de tener valentía desarrollan ego y, debido al descuido, piensan: yo siempre soy digno. Si el Padre no me ayuda, ¿a quién si no podría ayudar Él? Debido a este ego, olvidan el método de tener valentía. Algunos desarrollan ego por prestarse *atención* a sí mismos, y esto les priva de recibir ayuda. Creen que han hecho mucho yoga, que se han convertido en almas gyani y yogui, que han creado su reino de servicio. Por tanto, dejad ir este tipo de ego y, en base a vuestra valentía, haceos dignos de recibir ayuda y os convertiréis en los que ponen empeño de una forma fácil.

Eslogan: Para la tarea de beneficiar al mundo, transformad en útil cualquier pensamiento *inútil* o *negativo*.

*** OM SHANTI ***